

LUPP + PARTNER

PARTNERSCHAFT VON RECHTSANWÄLTEN MBB



München, 26. Juni 2017

LUPP + PARTNER FÜR DEN PMN MANAGEMENT AWARD 2017 NOMINIERT

Lupp + Partner ist vom Professional Management Network für den PMN Management Award 2017 in der Kategorie "Newcomer" nominiert worden.

Bei dem Professional Management Network handelt es sich um ein Netzwerk, das sich aus den führenden Wirtschaftskanzleien sowie WP-Gesellschaften zusammensetzt. Mit dem PMN Management Award werden jährlich Kanzleien und deren Managing Partner für Innovationen und Geschäftserfolge im Bereich des Kanzleimanagements und der angebotenen Business Services gewürdigt.

Die Verleihung der Awards findet am 21. September 2017 in der Villa Kennedy in Frankfurt am Main statt.

Die Nominierungsankündigung des Professional Management Networks finden Sie hier:

http://www.schieblon.com/Nominierungen-2017_219.html

Die Nominierung folgt auf den Gewinn des JUVE Gründerzeit Awards 2016, mit dem Lupp + Partner von der im Rechtsmarkt führenden Fachzeitschrift JUVE als beste neue Kanzlei ausgezeichnet wurde. JUVE berichtete hierzu:

<http://awards.juve.de/sieger/gruenderzeit-award/>

Munich, June 26th 2017

LUPP + PARTNER NOMINATED FOR THE PMN MANAGEMENT AWARD 2017

Lupp + Partner has been nominated for the PMN Management Award 2017 in the category "Newcomer" by the Professional Management Network.

The Professional Management Network is a network of the leading internationally operating law and accountancy firms in Germany which by way of the PMN Management Award annually recognizes law firms and their managing partners for innovations and success in the context of achievements in management and the offered business services.

The award ceremony will take place on 21 September 2017 in the Villa Kennedy in Frankfurt am Main.

The announcement of the nomination can be found here:

http://www.schieblon.com/Categories-2017_I=1_83.html

The nomination succeeds Lupp + Partner's win of the JUVE Start-Up Award 2016 with which the leading legal magazine JUVE recognized Lupp + Partner as the best new law firm. JUVE reported on the award:

<http://awards.juve.de/sieger/gruenderzeit-award/>